

Auslaufen der Schul- und Kita-Corona-Verordnung

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler ,

anbei eine [\[Information\]](#) des Sächsischen Staatsministeriums für Kultus zum Auslaufen der Schul- und Kita-Corona-Verordnung mit der Bitte um Beachtung!

Mit Schreiben des Präsidenten des Landesamtes für Schule und Bildung vom 21.04.2022 wurde ergänzend mitgeteilt, dass die Optionen der freiwilligen Testungen von Schülerinnen und Schülern auf begründete Anlässe (Verdachtsfall, mögliche Erkrankung) zu beschränken sind. Eine generelle Testung wird es deshalb nicht mehr geben.

Ausdrücklich werben möchte ich für die Beibehaltung des Prinzips "Bis zum Platz mit Maske".

Bleiben Sie alle gesund!

Die in der kommenden Woche stattfindende Elternsprechstunde kann und soll Impulse für einen intensiven Austausch über das Erreichen der gesteckten Ziele aller Schülerinnen und Schüler ermöglichen.

Bitte denken Sie an die Anmeldung, gleich [\[hier\]](#)

Das Kollegium freut sich auf die Gespräche mit Ihnen!

Für den Unterrichtsstart am kommenden Montag wünsche ich allen gutes Gelingen sowie unseren 12ern beste Erfolge bei der Erreichung ihrer Ziele bei den am 27. April 2022 beginnenden Prüfungen.

Herzlichst!
Ihre / Eure M. Müller
Schulleiterin